

L'Union

FOOTBALL : Les minimes à l'honneur

Pour leur premier match de championnat, les pupilles B se rendaient à Saint-Jean. Opposés aux pupilles A de O.L. Saint-Jean, nos garçons se sont bien comportés, bien que battus par 4 à 0. Les « noir et blanc » ont fourni un très bon match. L'Union alignait M. Pons, F. Bardina, T. Fantin, S. Colomb, D. Mélaç (capitaine), E. Conésa, L. Boy, P. Le Berre, J. Miquel, L. Frackowiak, F. Henri, P. Poulle, D. Alba.

Les pupilles A n'ont fait qu'une bouchée de leurs amis d'Aussonne. Les coéquipiers de Calligaris ont triomphé par 9 à 0. Les voilà en tête de leur poule et nous pensons qu'ils la conserveront.

Les minimes B, bien que battus par le T.o.a.c. 2 à 1, méritent les honneurs car ils ont démontré qu'avec de la ténacité et en suivant les conseils de leur entraîneur, ils arriveront à se hisser au niveau des meilleurs. Les progrès réalisés par Corbières, défenseur intraitable, J.-M. Blanc, le meilleur sur le terrain, la présence de Sabathier qui assure les relais, tout ce « petit monde » bien enlevé par les « Bargas » et Dausac qui, par leurs présences, soutinrent leurs jeunes amis.

Les minimes A recevaient Launaguet. Ce match, comme prévu, fut très disputé, aucune des deux équipes ne voulant perdre. Il faut dire que les visiteurs avaient la chance d'avoir dans leur but un gardien qui a émerveillé les nombreux spectateurs, ce garçon a sauvé Launaguet d'un désastre, et c'est sur le score de 3 à 1 que L'Union emporta le match. Les cadets ont déçu leurs supporters. Ecrasés à Montastruc par 6 à 0, les poulains de Tobia se doivent de se racheter de leur médiocre partie de dimanche.

Les juniors, pour leur premier match à domicile, recevaient Fenouillet B. En présence de leur « mascotte » et supportrice numéro un Mlle Geneviève, les poulains de Bobosse ont fait un festival. Sous l'impulsion de Jean-Claude, la

ligne d'avants des « noir et blanc » s'en donna à cœur joie. Les buts s'accumulèrent dans la « cage » des visiteurs, ceux-ci employèrent la méthode forte dont fut victime Raymond, qui dut quitter le terrain, l'arbitre expulsant l'auteur du coup de pied. Il est dommage que des joueurs se montrent si imprudents, car un accident grave peut arriver.

L'Union bat Fenouillet par 8 à 0.

Les seniors B recevaient Mondonville. Ce match, joué sous une pluie diluvienne, fut gâché par un très mauvais arbitrage qui n'avantagea aucune des deux équipes. Les vingt-deux joueurs conserveront heureusement leur sang-froid. La victoire revint à Mondonville qui le mérite autant que L'Union, la partie fut correcte.

Mondonville bat L'Union par 3 à 2.

Les seniors A recevaient Cintegabelle. Disons que les « noir et blanc » redoutaient cette revanche car, d'après les derniers résultats acquis par les poulains de Jokossy, ils s'annonçaient difficiles. Après le match, nous pouvons dire qu'il en est rien, et avec un peu plus de chance et un peu plus de « culot » les « noir et blanc » pouvaient gagner la partie. Il est dommage que la pluie qui inonda le terrain ait empêché le bon déroulement du jeu. Le score fut ouvert par Guy sur penalty, un arrière visiteur suppléant son gardien dans la surface. Les visiteurs égalisèrent en deuxième période sur coup franc. Malgré un forcing des deux équipes, le score en resta là. Certains pourront avancer l'arbitrage de M. Stramaré, quant à nous, nous ne le ferons pas, chaque équipe domina à tour de rôle. Le match nul reflète la partie. L'Union conserve toujours la tête de sa poule, mais en compagnie de Cintegabelle et de La Juncasse.

REUNION DU BUREAU

La réunion du bureau se tiendra aujourd'hui jeudi 14 novembre à 21 heures, au siège café des Sports. Les personnes qui voudraient s'intéresser au football sont cordialement invitées. La section envisageant d'engager une équipe pousins en championnat (demande ayant été faite au challenge des Violettes), nous demandons aux personnes qui voudraient nous aider le samedi après-midi de venir grossir les rangs de notre section, qui compte à ce jour cent cinquante licenciés, dont une centaine de jeunes.

Saint-Jean

Fin de la trêve pour les footballeurs

Après la trêve des fêtes, il faut maintenant rechausser les crampons, cela dès ce dimanche 5 janvier pour les seniors A qui, en challenge de la ville, se rendront à Lardenne, pour y rencontrer la formation correspondante de l'A.S. ardenne (terrain avenue de Larlerine).

Rendez-vous des joueurs au siège, à 14 heures, pour le départ, ou à 14 h 30 au terrain : C. Tési, Vareilles, Tichadou, Combres, Valverde, R. Croux, Gonzalez, Jules Talens, Jalabert, Segonzac, A. Barau, D. Nars, Ch. Huc.

Les seniors B sont invités à venir à cette rencontre, pour quelques-uns, pallier, si nécessaire, aux déficiences de dernière heure, mais aussi pour encourager leurs amarades. Car rien n'est au programme pour cette équipe.

Et, en vue de la compétition du dimanche 12 décembre, qui repart officiellement pour tous, les entraînements doivent reprendre les jours et heures habituels, dès la semaine prochaine, à savoir : pousins, pupilles, minimes, cadets, seniors A et B.

Réunion habituelle pour la section football, lundi 6 janvier, à la salle de l'école, à 21 heures. Membres du bureau, responsables des équipes, joueurs intéressés, vous êtes priés d'y assister.

Nous rappelons également cette prévue pour le mardi 7 janvier (même lieu) qui concerne la section judo, à 20 h 30.

L'O.s.j., dans son ensemble, et qui devient une grande famille, présente à tous ses meilleurs vœux pour l'année nouvelle. Nous ne terminerons pas sans remercier toutes les personnes qui ont assuré le succès des rifles des 31 décembre et 1er janvier, et les invitons à celle qui a lieu aujourd'hui 4 janvier, au café de Saint-Jean, à 21 heures.

Jeudi 75 Saint-Jean

FOOTBALL

Réunion habituelle (département football), aujourd'hui lundi 16 juin, salle du groupe scolaire de Belbèze, en vue de l'inscription des joueurs, pour acquisition de toutes les licences. Cette réunion s'adresse particulièrement à tous les responsables d'équipes. Il convient, en effet, que chacun recense les joueurs de sa catégorie. Il s'agit de MM. C. Mazères (seniors A), M. Prochaki (seniors B), J. Astruc, récemment inscrit au club, et que nous sommes heureux d'accueillir (juniors), Santos (cadets), Lopez (minimes) et M. Galland (pousins, pupilles).

Au terme de cette prochaine réunion, nous connaîtrons la composition définitive du comité de ce département, qui ne devrait pas être bien modifié. Nous le ferons connaître prochainement dans ces colonnes.

PHILIPS TELE COULEUR
3.750 F
 Reprise ancien TV aux meilleures conditions.
TOLOSA-RADIO
 43, rue Riquet - Pl. St-Aubin
TOULOUSE